

Rapport du Bureau des Habitants du 23 janvier 2017

Le mardi 7 février aura lieu un bureau consacré à la liturgie.

Pour le mercredi des Cendres le 1^{er} mars, un bol de riz est proposé à l'issue de la messe suivi d'un témoignage sur le voyage de l'ambassade paroissiale à Riobamba en 2016.

Sacrement de réconciliation

Une soirée pour vivre le sacrement de la réconciliation se tiendra à la paroisse durant la Semaine Sainte le mardi 11 avril à 20h30.

Pour les jeunes enfants, le Père Sébastien se tiendra disponible pour leur faire vivre ce sacrement à une date qui sera précisée ultérieurement

C'est également le Père Sébastien qui coordonnera l'équipe de préparation de la messe du Jeudi Saint (les chefs de chorales).

Annonces paroissiales

Yves Thibaut se charge d'annoncer les informations paroissiales à l'issue des messes de 11h15 le dimanche.